

UNION RADICAL

## Elecciones presidenciales en Argentina, pide la UCR

BUENOS AIRES, 26 de agosto (UPI, IPS y AP). — La Unión Cívica Radical (UCR) pidió hoy al gobierno militar argentino que levante la prohibición de realizar actividades políticas y que en 1984 se elija presidente mediante elecciones, mientras el general Roberto Viola reveló a líderes empresariales que debió utilizar los primeros 90 días de su gobierno para "convencer a la cúpula militar que era necesario cambiar la política económica".

Dirigentes de la UCR se entrevistaron con el ministro del Interior, general Horacio Liendo, a quien entregaron un documento en el que "se requiere la formulación de un plan político que prevea un cronograma de plazos precisos y absolutamente determinados", para definir la apertura gubernamental.

La entrevista fue la primera de las programadas entre el gobierno militar y los partidos políticos.

El dirigente empresarial Franco Speranza reveló hoy por su parte, que en una reunión mantenida con el presidente Roberto Viola, éste manifestó que "tuvieron que perderse los primeros 90 días de mi mandato para convencer a la cúpula militar de la inconveniencia de seguir aplicando la anterior política económica".

Por su parte, el presidente de la Comisión Nacional de Energía Atómica, Carlos Castro Madero, dijo hoy que Argentina podría producir armas atómicas pues cuenta con todos los elementos para hacerlo. "La ciencia y la tecnología nuclear son una sola y la aplicación es una decisión política", señaló el funcionario, quien agregó que "por suerte se vive en un continente que tiene el privilegio de estar libre de armas nucleares y es un compromiso mantenerlo en esa situación".

EL DÍA

### PREOCUPA A EU LOS AVANCES NUCLEARES ARGENTINOS

BUENOS AIRES, 26 de agosto.—El presidente de la Comisión Nacional de Energía Atómica (CNEA), vicealmirante Carlos Castro Madero, anunció en Bahía Blanca, a 600 kilómetros al sur de aquí, que próximamente se realizará una reunión de alto nivel con funcionarios del gobierno norteamericano para considerar el tema nuclear. El funcionario atribuyó la publicación de un artículo en *The New York Times* a que Estados Unidos tiene una preocupación sobre las actividades nucleares argentinas, ya que este país sudamericano es una de las naciones en vías de desarrollo que posee mayor adelanto nuclear y está prácticamente al borde de obtener una independencia total en el ciclo de los combustibles.

EL DÍA

### INTERVENCION ARGENTINA

El ex canciller boliviano Eduardo Arce Quiroga afirma hoy en un artículo publicado por el diario *Presencia* que Argentina intervino en asuntos de política interna en Bolivia antes y después de julio de 1980.

"Esta intervención se operó a través de doctrinas militares en torno a la esencia del sistema de seguridad "nacional" que estuvo vigente en aquel país en el curso de la lucha antisubversiva y que se quiso trasplantar a Bolivia para fines de interés exclusivamente argentino", dice Arce Quiroga que es presidente del "Instituto Boliviano de Estudios Geopolíticos".